



Música

50 años de 14 discos memorables: de los Ramones a Bob Dylan —P40 Y 41

LA AGRESIVA POLÍTICA EXTERIOR DE ESTADOS UNIDOS

Trump desafía a Putin al interceptar un petrolero ruso

● El barco huyó de Venezuela tras esquivar el bloqueo y fue abordado en el Atlántico

● El Kremlin critica la operación “ilegal”, que tuvo apoyo del Reino Unido

● Un segundo buque que surcaba aguas del Caribe fue intervenido por EE UU

JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ
RAFA DE MIGUEL
Washington / Londres

La Administración de Donald Trump continúa hiperactiva. Militares estadounidenses interceptaron ayer en el Atlántico un petrolero con bandera rusa que trató de burlar el bloqueo de Washington a las exportaciones de crudo venezolano. Tras una persecución de dos semanas, el buque, que cambió de nombre para engañar al ejército de Estados Unidos, fue abordado cerca de Islandia. La operación contó con el apoyo del Reino Unido. El Kremlin condenó la incautación “ilegal” y subrayó que “ningún Estado tiene derecho a usar la fuerza contra navíos debidamente registrados en la jurisdicción de otros Estados”.

Además del ruso, el gabinete de Trump ordenó la intervención de otro barco cisterna que surcaba aguas del Caribe y que fue trasladado a puerto para ponerlo en manos de la justicia de Estados Unidos.

—P4

Marco Rubio anuncia un plan en tres fases para gestionar el país caribeño —P5



Un funcionario de EE UU observa el buque ruso, en una foto cedida por el ejército estadounidense.

Dinamarca, ante el temor a una ‘Venezuela’ en Groenlandia: “Hay que prepararse para lo peor”

Las autoridades buscan diálogo para evitar una intervención en medio de la inquietud ciudadana

MARC BASSETS
Copenhague

El presidente estadounidense, Donald Trump, lleva un año señalando a Groenlandia, territorio danés autónomo, como objetivo de su afán imperialista. Por eso, cuando los daneses se enteraron el sábado de que había atacado

Venezuela y capturado a su presidente, Nicolás Maduro, más de uno se visualizó como el siguiente en la lista.

Trump ha escalado sus amenazas

Europa tiene un margen de maniobra limitado para responder a las amenazas

a lo largo de la semana y ha dejado claro que quiere la isla por las buenas o por las malas. Las autoridades locales trabajan para evitar que plante la bandera de barras y

estrellas en Nuuk, la capital. Su estrategia pasa por buscar el diálogo mientras discuten escenarios y preparan la reunión de la semana que viene con el secretario de Estado de EE UU, Marco Rubio. “Hay que esperar que suceda lo mejor y prepararse para lo peor”, resume una diputada.

—P2 Y 3

España, dispuesta a aportar a Ucrania ingenieros e instructores

M. GONZÁLEZ / L. LLACH
V. MARTÍNEZ
Madrid

España está dispuesta a aportar instructores, ingenieros, desactivadores de explosivos y observadores a Ucrania cuando se alcance un alto el fuego con Rusia y se despliegue una fuerza europea de asistencia y apoyo al ejército ucraniano.

—P16 Y 17

—EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

El Gobierno propone subir el SMI un 3,1%, hasta los 1.221 euros

RAQUEL PASCUAL
Madrid

El Gobierno propuso ayer a sindicatos y empresarios una subida del 3,1% del salario mínimo interprofesional —prácticamente el nivel de inflación registrado en 2025— hasta los 1.221 euros brutos al mes en 14 pagas (17.094 euros al año). Sus beneficiarios seguirán sin tributar en el IRPF.

—P26



Una de las mandíbulas halladas.

Hallados en Marruecos restos del antepasado del ‘Homo sapiens’

NUÑO DOMÍNGUEZ
Madrid

Un equipo de científicos ha hallado en Casablanca (Marruecos) los restos más cercanos del último ancestro común de los humanos, algo así como el tatarabuelo de *Homo sapiens*, neandertales y denisovanos. Los restos, tres mandíbulas y algunas vértebras, tienen 773.000 años.

—P32